



Discriminan en San Lázaro a coordinadoras del PAN y MC; se quejan con la Mesa

En la Cámara de Diputados, aunque integrantes de distintas fracciones se sumaron a los pronunciamientos en el marco del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, las coordinadoras parlamentarias del Partido Acción Nacional (PAN) y Movimiento Ciudadano (MC) en el recinto, enfrentaron violencia institucional y de género.



Lo anterior, al haber sido desdeñadas e invisibilizadas, en el marco de la ceremonia protocolaria de iluminación de la fachada principal del recinto con luces color naranja, que se llevó a cabo la tarde de este martes 26 de noviembre.

Queja por discriminación a coordinadoras

Las diputadas Noemí Luna e Ivonne Ortega informaron por separado, se quejaron de palabra con la Mesa Directiva del recinto.



Al lamentar el hecho y que en el discurso, incluso desde Palacio Nacional y el Congreso de la Unión, se asegura que es “tiempo de mujeres”, “si tocan a una tocan a todas”, y “llegamos todas”, señalaron que en la realidad, esas consignas se quedan en palabras.

“Ya lo hice, ya lo hizo, lo hizo también la coordinadora Noemí, y también le hicimos un extrañamiento a la Mesa Directiva porque bueno, pueden equivocarse las diputadas que no tengan experiencia o voluntad política, pero el área de protocolo de la Cámara de Diputados no debe de equivocarse”, recalcó la coordinadora Ortega.

Relataron que en el evento del encendido de las luces, fueron las propias legisladoras de Morena, a quienes acompañaba el coordinador **Monreal Ávila**, las que no les permitieron aparecer al frente junto con ellas en el presídium.

Diplomáticas, señalaron que pudo haber sido un descuido del personal de Servicios Parlamentarios y Protocolo en el recinto, pero la actitud discriminatoria, avasalladora, centralista y de creer que el Congreso es “de ellos”, lo que incluye a las diputadas morenistas, es evidente.

“Cuando llegamos y pedimos amablemente a unas diputadas de Morena si nos permitían estar en la parte del centro dijeron que no, y decidimos retirarnos por respeto a nuestros grupos parlamentarios. Es una muestra más de la soberbia con la que se comporta Morena”, narró la diputada Luna.

Recordó que en la entrega del paquete económico 2025, el pasado 15 de noviembre, la mayoría morenista hizo otro desprecio a la oposición, al no convocar a los representantes de la oposición a ese acto republicano.

Acciones contra la violencia hacia las mujeres

En tanto, sin hacer mención del incidente, el líder parlamentario del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Ricardo Monreal destacó el acto simbólico de la iluminación, en compañía de las diputadas morenistas que despreciaron a las diputadas de la oposición.



A su vez en la sesión ordinaria de este miércoles en el Pleno, hubo más pronunciamientos alusivos, por parte de los grupos parlamentarios.

Al menos una legisladora, la integrante del Partido Verde (PVEM), Claudia Sánchez Juárez, subió a la Tribuna vestida de novia y lanzó reclamos contra los deudores alimentarios.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/27/discriminan-en-san-lazaro-coordinadoras-del-pan-mc-se-quejan-con-la-mesa-667516.html>